



小中学生が絵画や書道などとの触れ合いを多くし、芸術活動に一層関心を持つよう、市内各小中学校生徒二三六人の作品を集めたジュニア市展を開催いたしました。

これは新津市美術展覧会（市展）が今回で二十回目を迎えたことを契機に、市展会場二階フロアを会場に市展と同時開催したもので、各校の文化祭で展

示された作品の中から代表的なものを出品したものです。

次代を担う子供たちの個性豊かな作品がこのようにして一堂に展示されることにより、本市の美術展に新しい基調が加わりました。

ジュニア市展開催

市民大学で学んでいます

— ⑤ふる里ウォッチング I — 食と産物

事ぶりに目を見張った受講生は、高温に溶けた材料に緊張しながらも一人ひとりが指導を受け、期待と不安の中で吹き具合をかげしながら体験していました。

プロの職人による手際良い仕事ぶりに目を見張った受講生は、工業所があり、個性豊かな製品を出荷しています。



このセミナーは新津の代表的な食と産物をテーマにしたもので、実習をしながら学習を続けています。最終回は十一月十七日に川根の坂井ガラス工業所で、白粉のガラス原料の精製から五百度の炉の温度調整や製品の仕上げまで一連の行程を学習しました。市内には八つのガラス工場があり、個性豊かな製品を出荷しています。

市民文芸

少女の囃す太鼓と笛につれ祭り屋台を親子連れ曳く

伊藤茂（新町一）

眠らむと焦れど闇は耳朵埋めて蟬時雨なす吾れの耳鳴り

坂爪ナツ子（中野二）

みちのくはたそがれ近き群稻棒

斎藤太茂津（古津）

大根をひきすり運ぶ童かな

川柳（中新田）

つまづきぐせの石だから強くなる

小林三代子（田家三）

第二次会で幹事が外す腕時計

岡村健二（中新田）

十一月掲載の大港弘さんの句に誤記がありましたので訂正します。
〔老婆がキラキラする日回る酒〕

（日が月になつていました。）



鉄道資料館
だより④

外国製の鉄橋

- ・ニューヨークで作られた。
- ・欧米の技術がとり入れられた。
- ・鉄橋は、はるばる海を渡ってきた。

昭和58年11月、磐越西線・日出谷一鹿瀬間の深戸鉄橋が老朽したため取替えることになり、古い橋桁をジャッキで持ち上げて阿賀野川へ落し、すばやく新しい橋桁にかけられました。古い鉄橋は大正2年に設置され製造銘板には、AMERICAN BRIDGE COMPANY OF NEW YORK USA 1912と記されています。

また、昭和58年6月…新津川の北上の鉄橋がかけかえされました。これはCARCO-FLEET-ENGLANDとあり、明治から大正にかけての鉄道の拡張には、欧米の技術を借りていたことがよくわかります。

鉄道資料館には、こういった物・写真が展示されています。